ESCUELA NORMAL DE EDUCACIÓN PREESCOLAR CICLO ESCOLAR 2022 - 2023



CURSO: OPTATIVA PREVENCIÓN DE LA VIOLENCIA MAESTRO: RAMIRO GARCIA ELIAS

ALUMNA: XIMENA ISAMAR JIMÉNEZ ROMO. #13 4° "C"

UNIDAD 1 LOS NIÑOS Y LOS ROSTROS DE LA VIOLENCIA.

- Actúa de manera ética ante la diversidad de situaciones que se presentan en la práctica profesional.
- Colabora con la comunidad escolar, padres de familia, autoridades y docentes, en la toma de decisiones y en el desarrollo de alternativas de solución a problemáticas socioeducativas.

La violencia no es un concepto sociológicamente útil y que no puede usarse una definición de este fuera del contexto cultural en que se origina. La violencia es una serie de fenómenos cada vez más amplios, con el propósito de abarcar, por ejemplo, las desigualdades sociales, políticas y económicas.

Tampoco puede usarse el concepto de violencia para describir toda acción social que implique contacto físico o comunicación verbal.

VIOLENCIA

La violencia basada en género es todo ataque contra una persona (usualmente una mujer) como consecuencia, al menos en parte, de su posición desventajosa dentro de un sistema social dominado por el hombre.

La violencia simbólica habla de formas de violencia no ejercidas por la fuerza física. Se trataría de la imposición, por parte de sujetos dominantes a los sujetos dominados, de una cosmovisión, roles sociales específicos, categorías cognitivas y estructuras mentales.

La violencia doméstica entre el marido y su mujer no son percibidas del mismo modo en comunidades indígenas. La definición de Eibl-Eibesfeldt de agresión: "Comportamiento encaminado al espaciamiento de una población (humana o animal) por medio de la repulsión".

La violencia es el hormonal, afirmando que ser varón incrementa el trastorno de personalidad antisocial tres veces más que ser mujer.

VIOLENCIA

El término violencia es utilizado mucho más por las víctimas y los testigos que por los victimarios. Lo que permite reflexionar las características negativas que conlleva catalogar a un hecho como violento y a sus ejecutores como violentos.

Estos estudios muestran una mayor agresión masculina que femenina, basados en un más alto porcentaje de testosterona en el hombre.

Los individuos violentos se lateralizan menos para los procesos verbales, ya que se ha observado una disminución del metabolismo de la glucosa en el cuerpo calloso de asesinos. La agresión y la violencia entiende que estas conductas podrían explicarse por una interacción bidireccional con múltiples factores, entre los que se encontrarían diversas hormonas, factores ambientales y genéticos, distintos neurotransmisores y otras sustancias, y un complejo sistema neural.

VIOLENCIA

La agresión y la violencia, que incide sobre estas conductas a través de diferentes vías. Cuanto mayor número de vías se activen, mayor será la probabilidad de llevar a cabo acciones violentas